


**EDOMEX**

# Van 80 mil mdp para 70 mil nuevas viviendas

**RUBÉN PÉREZ**

**Asegura el legislador Juan Hugo de la Rosa que el gobierno destinará el mayor apoyo para la zona oriente de la entidad**

Con una inversión de más de 80 mil millones de pesos, el Edomex será la entidad a nivel nacional que más recursos destine al programa de construcción de viviendas durante el presente año, afirmó en entrevista con **La Prensa** el diputado Juan Hugo de la Rosa García.

El legislador agregó que serán más de 70 mil viviendas las que se construyan, siendo la zona oriente del territorio mexicano donde más proyectos habrá, pues "existe la consigna de que una vivienda digna no es un privilegio, sino un derecho".



**Diputado Juan Hugo de la Rosa** dijo que el programa beneficiará al menos a 10 millones de habitantes

**El programa** que impulsa el gobierno federal en materia de vivienda favorecerá en gran medida a 10 u 11 municipios de la zona oriente

Manifestó que el programa que impulsa el gobierno federal en materia de vivienda favorecerá en gran medida a 10 u 11 municipios de la zona oriente, beneficiando al menos a 10 millones de habitantes.

Afirmó que la visión del Programa de Mejoramiento de Vivienda, el cual fue anunciado por la presidenta Claudia Sheinbaum, prioriza a grupos vulnerables, entre ellos madres solteras, jóvenes, adultos mayores, personas con discapacidad y miembros de los pueblos originarios que requieren de un hogar digno.

El diputado, representante de uno de los distritos electorales de Nezahualcóyotl, indicó que ya fueron entregadas las primeras 16 mil 200 tarjetas, y recordó que unas 4 mil 200 fueron para el municipio de Los Reyes La Paz, con una inversión de 168 millones de pesos, así como de 6 mil más en los municipios de Chimalhuacán y Nezahualcóyotl, respectivamente, que representaron una

inversión de 240 millones de pesos en cada localidad.

Explicó que este apoyo consiste en la entrega de 40 mil pesos para que las familias de la zona oriente inviertan el dinero en mejoramientos, reparaciones o ampliaciones de sus viviendas; "que cada quien decida la manera en la que invertirán los recursos para el mejoramiento, reparación o ampliación de sus viviendas", señaló.

El legislador celebró la decisión de la presidenta Claudia Sheinbaum, al determinar la construcción y dotación de un millón de viviendas nuevas durante el actual sexenio con una clara orientación social en favor de los sectores más desprotegidos de la población, pueblos indígenas, mujeres y personas trabajadoras.

Esta decisión, dijo, tiene como finalidad intervenir en las relaciones de mercado y modificar las condiciones de exclusión que vienen afectando a la población, desde una perspectiva de clara responsabilidad social, agregó.

Finalmente, Juan Hugo de la Rosa García indicó que el programa para construir más de 70 mil viviendas en el Edomex estará dirigido a la adquisición de casa bajo costo, beneficiando a personas que perciben ingresos entre uno y dos salarios mínimos, población vulnerable como adultos mayores y madres solteras que habitan en zonas de riesgo o con rezago habitacional.